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Администрация 
стоматологической 
поликлиники № 4 

информирует,  
что филиал на 

Жулебинском бульваре, д. 8,
закрывается с 27 ноября 
на время капитального  

ремонта здания. 
Приём больных будет 

производиться по адресу: 
Рязанский проспект, д. 11.

Подписывайтесь 
на телеграм-канал 
«ЖУЛЕБИНСКИЙ 

БУЛЬВАРЪ»,  
где публикуются самые 

актуальные новости 
о районе Выхино-

Жулебино и Москве.
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САМБОСАМБО

АКРОБАТИКААКРОБАТИКА
ДЗЮДОДЗЮДО
БОКСБОКС

КИКБОКСИНГКИКБОКСИНГ
КАРАТЕ КАРАТЕ 

ТХЭКВАНДОТХЭКВАНДО

АРМЕЙСКИЙ РУКОПАШНЫЙ БОЙАРМЕЙСКИЙ РУКОПАШНЫЙ БОЙ

Клуб единоборств «Черкасов Тим»Клуб единоборств «Черкасов Тим»
ДЛЯ ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК ОТ 4 ДО 18 ЛЕТ И СТАРШЕГО ВОЗРАСТА 

Интервью с руководителем Клуба единоборств Михаилом Черкасовым читайте на стр. 5 Ø

ЦЕНТР СТОМАТОЛОГИИ
АКАДЕМИКА БАБИКОВА 

www.vizavimed.ru

Номер лицензии: № ЛО-50-01-002516 от 08 июня 2011, выдана Министерством здравоохранения Московской области

+7 (499) 647-48-53
c 09:00 до 21:00

г. Люберцы, Октябрьский пр-т, д. 8, корп. 1
(метро «Лермонтовский проспект», «Жулебино»)

Дорогие читатели!
Более 20 лет стоматологическая клиника «Визави» успешно лечит жителей Выхина-Жулебина, Люберец, 

других районов Москвы и области. Горжусь своим коллективом единомышленников и принимаю на работу  
исключительно врачей высшей квалификации. 

Являясь президентом Ассоциации развития инновационной стоматологии, оснащаю клинику самым совре-
менным оборудованием и передовыми технологиями, а также материалами всемирно известных брендов. 

Поэтому могу вас заверить, что мы без ограничения времени на приём одного пациента оказываем весь 
спектр высококачественной стоматологической помощи, включая эстетику лица на основе челюстно-лицевой 
реабилитации и имплантологии, используем самые современные методы, эффективные анестетики и поэтому 
лечим БЕЗ БОЛИ. 

• Специальное детское отделение.
• Уникальная программа для лечения беременных.
Главный врач клиники «Визави», академик Академии 
медико-технических наук РФ, лауреат Международной 
премии стоматологов в Японии Александр Бабиков

Клиника «Визави» – дважды лауреат международной премии в области красоты и здоровья «Грация», 
победитель ежегодного Всероссийского рейтинга стоматологических клиник ИД «КоммерсантЪ».
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МОСКВА
Московские указы, законы и прочее, позиционируемые властями в качестве 

блага, нередко оказывают жителям столицы медвежью услугу. Именно об этом мы 
будем говорить в этой статье, а также в других под общим названием «Москва против 
москвичей». Предлагайте новые темы и задавайте вопросы в телеграм-каналах  
«Жулебинский бульварЪ» и «Форум Жулебинский бульвар». Они открыты круглые 
сутки без выходных и перерывов на обед и ждут вас.

Подписывайтесь на телеграм-канал «Жулебинский бульварЪ», где мы собира-
ем лучшие районные и городские новости для вас!

МЫШИ ПРОТИВ СЫРА 

К
ак вы отнесётесь к тому, если я захочу 
вас убедить, что крупнейший россий-
ский производитель мясных изделий, 

скажем условно, компания «Мираторг», 
вдруг публично предложит отказаться от 
мяса и перейти на вегетарианство? Или 
что комбинат по производству норковых 
шуб всем коллективом вступит в партию 
«зелёных» и призовёт носить исключи-
тельно искусственные шубы?

Продолжать не буду, потому что вы 
наверняка подумали, что по автору пла-
чет психушка. К сожалению, в России та-
кого точно быть не может – в стране, где 
у капитализма звериный оскал, прибыль 
всегда глумится над интересами обще-
ства. Хотя однажды я был свидетелем 
бестолкового, но социально значимого 
объяснения провала в бизнесе. Пой-
манный на изготовлении бракованных 
презервативов предприниматель в своё 
оправдание говорил на суде, что в усло-
виях падения рождаемости он как мог 
исправлял демографическую ситуацию.

А вот на «загнивающем» Западе в 
формуле «товар – деньги – товар» по-
является не учтённая Марксом социаль-
ная составляющая. Только один пример. 
Крупнейшая в мире табачная компания 
Philip Morris призвала к 2030 году запре-
тить сигареты. Производитель решил 
поддержать планы правительств ряда 
стран, которые хотят, чтобы к началу чет-
вёртого десятилетия население полно-
стью перестало курить.

ДАВАЙТЕ ПОЗНАКОМИМСЯ

Н
о вернёмся к тому, с чего начали, – к 
современным московским пробле-
мам. Уверен, многие согласятся, что 

организованные властями в 2012 году 
платные городские парковки, несмотря 
на определённые плюсы, большая голов-
ная боль для водителей. За сбор денег 
с москвичей на этих парковках отвечает 
Государственное казённое учреждение 
г. Москвы «Администратор Московского 
парковочного пространства». Захожу на 
сайт ГКУ «АМПП», чтобы познакомиться 
с руководством. На мониторе всплывает 
ФИО гендиректора: Павлов Павел Пав-
лович, – а в памяти всплывает анекдот.

Собеседование
– Ваша фамилия? 
– Васильев.
– Имя-отчество?
– Василий Васильевич. 
– Дети есть? 
– Да, сын Василий и дочь Василиса.
– А животные?
– Кот Васька.
– К сожалению, мы не можем при-
нять вас на должность креативного 
директора.

J Ж У Л Ы Б К А J

В отличие от мифического Василье-
ва Василия Васильевича, реально су-
ществующий Павлов Павел Павлович, 
как и его предшественники, человек 
очень креативный. Проявляя заботу о 
своей организации, руководители ГКУ 
«АМПП» креативят, креативят, креати-
вят. Беда, что эта креативность ложится 
финансовым бременем на московских 
водителей.

ИГРА В ДОГОНЯЛКИ

К
огда-то очень давно всем, припарко-
вавшим машины на платной парков-
ке, давалось 15 минут для оплаты и 

столько же времени, чтобы, завершив 
парковку, выехать. Но руководству 
АМПП четверть часа показалась неви-
данной роскошью, и они захотели пои-
грать с москвичами в догонялки. Время 
сократили в три раза, и водителям уже 
надо было поторапливаться, дабы не 
нарваться на штрафы. Но ведь нередки 
случаи, когда мобильник оказывается 
не в машине, а дома. Или в машине, но 
с севшей в самый неподходящий мо-
мент батареей. А бывают технические 
проблемы, когда просто пропадает ин-
тернет. Вы начинаете судорожно искать 
выход из положения, потому что помни-
те, время – деньги, и не маленькие. Но 
через 5 минут дверца клетки, в которую 
вы попали не по своей воле, захлопы-
вается, а выход из неё уже платный. 
5000 руб. вы должны заплатить в виде 
штрафа даже за минутную просрочку в 
оплате.

ИДИ ТУДА, НЕ ЗНАЮ КУДА,

НАЙДИ ТО, НЕ ЗНАЮ ЧТО

В подобном положении мне пришлось 
оказаться на платной парковке око-
ло метро «Кузьминки». Телефон 

благополучно сел, но я не переживал, 
поскольку знал об альтернативном вари-
анте оплаты – через паркомат. Действи-
тельно, на информационной табличке 
парковки 4049 указывалась такая воз-
можность оплаты. Я, правда, даже не 
представлял, как этот паркомат выгля-
дит, но мне казалось, что это не беда – 
наверное, какой-то агрегат, из которого 
пар выходит. И бубня про себя стишок 
Валентина Берестова «Если где-то нет 
кого-то, / Значит, кто-то где-то есть. / 
Только где же этот кто-то / И куда он мог 
залезть?», смело отправился на поиски. 
Попытка оказалась неудачной, а к концу 
поисков пар начал выходить из меня.

Когда вода над головой, то всё равно 
на сколько – на фут или на дюйм. По-
скольку 5-минутный лимит, отведённый 
на оплату, был исчерпан и пятитысяч-

ный штраф, совсем недав-
но висевший как дамоклов 
меч, уже опустился на мою 
седую голову, я продолжил 
поиски ради спортивного 
интереса. В течение 20 ми-
нут, надеясь обнаружить 
злосчастный паркомат, 
обегал всю парковку 4049, облазил все 
самые укромные местечки, включая 
придорожные кустики, заглянул под 
припаркованные машины и даже за-
шёл в Сбербанк по соседству. Там взял 
талон с надписью «Другие услуги», наи-
вно полагая, что именно они подразуме-
вают возможность оплатить парковку, 
и дождался очереди. Однако операци-
онистка посмотрела на меня очень по-
дозрительно, вероятно думая: «Какую 
службу вызывать?», но для начала огра-
ничилась коротким: «Это не здесь».

ЧТО ПОЧЁМ

М
еня всегда удивляло, с какой стати 
надо платить 5000 руб. за вроде бы 
пустяковое нарушение. А может 

быть, оно вовсе не пустяковое? Взгля-
нем на Кодекс об административных 
правонарушениях РФ, а именно на главу 
12, которая регулирует штрафы в обла-
сти дорожного движения. Рассмотрим 
те, которые влияют на безопасность. 
Управляя машиной с неисправными 
тормозами или рулевым управлением, 
вы получите штраф до 500 руб., а если 
повезёт – только предупреждение. Ана-
логично – когда вы забыли включить 
поворотник. За непристёгнутый ре-
мень безопасности, а равно управление 
мотоциклом без мотошлема админи-
стративный штраф составит 1000 руб. 
Столько же «стоит» проезд на красный. 
За наиболее частое превышение скоро-
сти – до 40 км/ч – вы заплатите 500 руб., 
до 80 км/ч – 2000–2500. И только если 
перепутаете московскую трассу с трас-
сой «Формулы-1» и «полетите» по ней 
на скорости 200 км/ч, рискуя сразу мно-
гими жизнями, штраф приравняют к ми-
нутной просрочке за оплату парковки. 

Таким образом, штрафы за наруше-
ния, которые влияют на безопасность, 
составляют, как правило, от 500 до 2000 
руб., реже – больше. Причём, если вы 
не оспариваете штраф, а оплачиваете 
сразу, ещё сэкономите половину от этой 
суммы. Откуда же взялись пресловутые 
5000 руб. за минимальное нарушение 
правил парковки, которые, ко всему 
прочему, не ополовиниваются?

Любой штраф должен быть адек-
ватен правонарушению. Неужели кро-
шечная просрочка в оплате наносит на-
столько непоправимый вред Москве, а 
равно жизни и здоровью москвичей, что 
законодатель посчитал нужным приме-

нить здесь верхнюю планку штрафа, 
предусмотренную законом для граж-
дан? Хочется узнать, какая конкретная 
опасность таится в этом случае для 
жизни и здоровья? Предполагаю одну. 
Без наших многочисленных 5000 руб. 
существует реальная опасность для 
здоровья… руководства АМПП: они не 
смогут покупать себе на завтрак чёр-
ную икру банками.

Я не случайно начал с того, что ком-
пания Philip Morris готова отказаться от 
прибыли ради здоровья граждан. За-
интересованы ли чиновники АМПП в 
том, чтобы упростить процедуру оплаты 
парковки и сберечь тем самым нервы и 
деньги москвичей? Очень сомневаюсь. 
Более того, думаю, они заинтересованы 
в обратном и будут делать всё от них за-
висящее, чтобы штрафы, а равно цены 
за парковку, ещё больше задраконить.

ЗАНИМАТЕЛЬНАЯ

АРИФМЕТИКА

Д
авайте займёмся арифметикой. 
Возьмём не самую загруженную 
московскую улицу с ценой парко-

вочного места 40 руб. в час. При сред-
ней занятости одного машино-места 
15 часов оно за сутки принесёт в казну 
сумму, сравнимую с одним минутным 
штрафом. Поэтому неоднократные 
попытки автовладельцев изменить 
существующую ситуацию нарываются 
на яростное сопротивление «Админи-
страторов Московского парковочного 
пространства», похожее на ярость ти-
грицы, у которой отбирают единствен-
ного детёныша. И здесь тоже есть 
любимый детёныш. Он называется – 
«деньги»!

51 млрд руб. собрали мытари за 11 
лет существования. И хотя на парко-
вочной табличке написано, «что все 
собранные средства направляются на 
благоустройство города», мне кажет-
ся, это не более чем рекламный трюк. 
Иначе откуда у генерального директо-
ра АМПП годовая зарплата 18 млн руб.? 
Это пару лет назад, сейчас, наверное, 
побольше. «Деньги, собранные от опла-
ты парковок, ежегодно авансом направ-
ляются в управы районов города». За 
10 лет депутатства не припомню в бюд-
жете такой статьи дохода. Думаю, это 
очередной фейк. Иначе на какие шиши 
может покупаться икра?

• М Н Е Н И Е •
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ПРОТИВ МОСКВИЧЕЙ

УВАЖАЕМЫЕ ВОДИТЕЛИ, ПОДПИШИТЕ ПЕТИЦИЮ О НЕОБХОДИМОСТИ 
ИЗМЕНЕНИЙ ПРАВИЛ ПАРКОВКИ В МОСКВЕ, КАК НЕ ОТВЕЧАЮЩИХ 

ПРИНЦИПАМ РАЗУМНОСТИ И СПРАВЕДЛИВОСТИ.
Петиция «Изменить правила платной парковки» будет размещена до конца ноября 
на интернет-ресурсе «Российская общественная инициатива» https://www.roi.ru/.

ЗА ЧТО МОСКВА

ПРОШТРАФИЛАСЬ?

М
осква – это звучит гордо! Но я не 
понимаю, почему за эту гордость 
мы, москвичи, должны расплачи-

ваться штрафами в два раза больши-
ми, чем в других городах. Чтобы мы 
знали своё место? Или чтобы не пере-
ставали гордиться и хвастаться перед 
другими регионами? «Эй ты, тюменец, 
насколько там тебя оштрафовали за 
неоплаченную парковку? На две с по-
ловиной тысячи? Мелко плаваешь! А на 
пять не хочешь?»

Вот и нашёлся повод для гордости! 
Хотелось бы знать поимённо, какие 
чиновники и депутаты нарушают 19-ю 
статью Конституции РФ, что все равны 
перед законом независимо от места 
жительства? Отправить бы их к одно-
му знакомому в Тюменскую область, 
чтобы там побродили по тайге и поуста-
навливали знаки платных парковок.  
А потом прибежали за штрафом к мед-
ведю, не оплатившему спячку в берло-

ге. Или таким образом они зарабатыва-
ют себе расположение мэра? Кто там из 
лизоблюдов заслужил его очередную 
похвалу?

Происходящее на парковках Мо-
сквы – легальный и простой способ вы-
уживания денег из кошельков автолю-
бителей, который сложно обосновать 
как логически, так и нравственно. 5000 
руб. (а это четверть пенсии!), факти-
чески уворованные у пенсионера, не 
успевшего уложиться в 5 минут, – верх 
цинизма московских властей! К со-
жалению, кормушку, которую, видимо, 
крышуют на самом верху, прикрыть 
непросто. На защиту халявных денег 
дружными рядами встают законодате-
ли и суды!

В настоящее время размещение 
транспортного средства на платной 
парковке без оплаты влечёт наложе-
ние административного штрафа на 
граждан согласно ст. 8.14 Кодекса об 
административных правонарушениях  
г. Москвы в размере 5000 руб. Если «на-
рушитель» оплатил парковочный взнос 
с опозданием или ошибся в номере 
автомобиля или номере парковки, то 

у него теоретически есть возможность 
избежать штрафа. Но, во-первых, это 
можно сделать только до конца теку-
щих суток, а во-вторых, требует опре-
делённых компьютерных знаний, ко-
торыми обладает далеко не каждый. 

Гражданин, оплативший парковочный 
взнос после завершения парковки, всё 
равно привлекается к ответственности 
и оплачивает штраф в размере 5000 
руб. за неуплату. Причём суды часто 
встают на сторону АМПП, закрывая 
глаза на факт его незаконного обога-
щения из-за двойной оплаты.

ДА ЗДРАВСТВУЮТ  

НОВЫЕ ПРАВИЛА!

П
равила парковки должны быть 
пересмотрены кардинально с це-
лью устранения случаев неумыш-

ленного нарушения правил добропо-
рядочными гражданами из-за причин 
технического или иного характера.

• Прежде всего, необходимо предус-
мотреть возможность оплаты не только 
на месте, но и в течение следующих 
суток через официальный сайт ГКУ 
«АМПП» (аналогично тому, как это про-
исходит на сайте «Автодор – Платные 
Дороги» https://avtodor-tr.ru/, где даётся 5 
суток для оплаты проезда).

• Время 5 минут недостаточно для 
осуществления оплаты парковочного 
взноса ввиду различных объектив-
ных причин (проблемы с мобильным 
устройством, медленное интернет-со-
единение и т.д.). Нужно указать реаль-

ный временной период для оплаты, по 
истечении которого наступает ответ-
ственность, предусмотренная ст. 8.14 
КоАП г. Москвы. Реальным временным 
интервалом для оплаты парковочного 
взноса являются 15 минут. Именно он 
принят за норматив во всех других рос-
сийских городах.

• На платных парковках необходимо 
установить паркоматы для альтерна-
тивной оплаты, как это предусмотрено 
в правилах. Отсутствие паркомата яв-

ляется законным основанием для не-
оплаты парковочного места.

• Необходимо уменьшить сумму 
штрафа до 1000 руб., плюс оплата пар-
ковочного взноса.

Валерий КАТКОВ
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АНТОН ЖМАКИН* 
ОДИН ГОД НА ЗАЩИТЕ ИНТЕРЕСОВ 
ЖИТЕЛЕЙ ВЫХИНА-ЖУЛЕБИНА

– Антон Витальевич, здравствуйте. Мы позна-
комились с Вами во время предвыборной кампа-
нии 2022 года. Тогда Вы баллотировались в Совет 
депутатов муниципального округа Выхино-Жуле-
бино от КПРФ. Одержали победу и получили депу-
татский мандат. Расскажите, каково это быть де-
путатом и что изменилось в Вашей жизни и жизни 
Вашего округа за год?

– Здравствуйте. Быть депутатом 
– это ответственное и непростое 
занятие. Я очень много общаюсь с 
жителями своего округа, мы часто 
встречаемся по любым проблемам. 
Лично разбираюсь во всех вопросах 
района, вникаю, стараюсь помочь. 
Когда могу, делаю это самостоятель-
но, когда проблема объёмная – при-
влекаю администрацию, чиновников, 
пишу запросы в министерства. Пыта-
юсь использовать все имеющиеся у 
меня рычаги, чтобы оказать людям 
реальную помощь, и чаще всего это 
даёт положительный результат.

– Поделитесь, пожалуйста, ито-
гами своей работы за год.

– Конечно. Результатов много: 
мне удалось войти в состав постоян-
но действующей Комиссии по вопросам ЖКХ, благо-
устройства и капитального ремонта при Совете де-
путатов муниципального округа Выхино-Жулебино.  
Я лично контролирую качество капитального ремонта 
в каждом доме своего избирательного округа. Если 
ремонт сделан плохо или жители жалуются, я просто 
не подписываю документы, и строители переделыва-
ют работы до тех пор, пока жителей не будет устра-
ивать качество. Это серьёзная работа. Ответственно 
подхожу к этой задаче. Например, работы в доме 21, 
корп. 4, по улице Чугунные Ворота были выполнены 
качественно, а вот на Самаркандском бульваре (квар-
тал 137а) корп. 6 и корп. 11 строители при замене лиф-
тов повредили свежепокрашенные стены и коммуни-
кации. Я не подписал акты приёмки работ.

Жители дома 15/22 по улице Ташкентской пыта-
ются наладить коммуникацию с подрядчиком, но тот 
отказывается идти на контакт. Я координирую ситуа-
цию. Активно помогаю жителям дома 29/179 по улице 
Ташкентской контролировать начавшийся там капи-
тальный ремонт. Неутешительны итоги капремонта 
дома 84/2 на Рязанском проспекте. Люди недовольны 
качеством работ, и я их поддерживаю в этом мнении. 
У жителей дома 84/2 на Рязанском проспекте и дома 
25, корп. 1, на улице Ташкентской тоже были вопро-
сы по капремонту, мне удалось поднять их на сессии 
депутатов, обратил на них внимание чиновников. Все 
обращения по капитальному ремонту у меня на осо-
бом контроле.

Дом 15/22 по улице Ташкентской разрушается. 
Трещина пошла по верхнему этажу. Зимой в этом 
доме были проблемы с отоплением. Лично выезжал 
туда, по итогам отправлял депутатские запросы и до-
водил до сведения чиновников реальное положение 
дел с коммуникациями в доме.

У владельцев квартир в доме 21, корп. 4, на улице 
Чугунные Ворота отключали газ из-за соседки, кото-
рая отказывалась открывать квартиру работникам 
газовой службы для замены труб. Постарался мак-
симально придать огласке данную проблему, чтобы 
сдвинуть её с мёртвой точки. Плохое отопление в кон-
кретных квартирах данного дома, частные вопросы 
его жителей – решал лично.

Оказал помощь жителям дома 23 на улице Чугун-
ные Ворота. Там обслуживающая организация после 
моего обращения произвела ремонт отмостки, рекуль-
тивацию газона, осуществила прочее благоустрой-
ство для удобства жителей.

Благодаря моему вмешательству положительно 
решились вопросы благоустройства на Самарканд-
ском бульваре, дом 18/26. Заасфальтирована дворо-
вая территория, произведена покраска дверей в подъ-
ездах, решён вопрос санитарного состояния подвала. 

Кроме того, по моему обращению администрация 
установила лестницу-вышку на площадке для выгула 
собак, завезён песок на участок у дома 1А по Ферган-
скому проезду.

Есть несколько острых вопросов, решение кото-
рых требует времени и бюджетных средств: необхо-
димо сделать пешеходную дорожку рядом с домом 21 
в Ташкентском переулке. Местные жители давно об-
ращаются ко мне с просьбой сделать удобную и без-
опасную дорогу для пешеходов. Глава управы Сергей 
Никитин обещал решить вопрос положительно.

Мне постоянно поступают вопросы о ходе ренова-
ции. Стараюсь держать людей в курсе всех событий, 
вовремя давать ответы на их вопросы.

За прошедший год я принял участие в ряде круглых 
столов, на которых обсуждались важные вопросы: мо-
дернизация избирательного законодательства, повы-
шение эффективности местного самоуправления, во-
просы капитального ремонта многоквартирных домов.

Стоит отметить, что за год мы 
очень сдружились с жителями рай-
она. Люди доверяют мне. Жители 
приглашали меня принять участие в 
собрании собственников квартир на 
улице Ташкентской, дом 25, корп. 1. 
Совместно с жителями Ферганской 
и Ташкентской улиц отмечали Но-
вый год.

Мои интересы как депутата не 
ограничиваются только своим окру-
гом. Ко мне обращаются жители 
со всего района. Сейчас я рассма-
триваю жалобу жителей дома 14 

по Лермонтовскому проспекту на самоуправство 
старшей по дому Поспеловой И.Т. Чтобы проверить 
легитимность её правления, подготовил запрос в 
прокуратуру. Надеюсь, проверка будет тщательной, 
поскольку ответы, которые приходили жителям ра-
нее, вызывают много вопросов.

– А как Вы работаете на сессиях Собрания 
депутатов?

– Стараюсь быть активным на сессиях, озву-
чиваю вопросы жителей. Могу сказать, что  я не 
поддержал проект бюджета на 2023 и 2024 годы, 
поскольку считаю его бюджетом деградации. Сред-
ства на развитие района там не заложены. Недоста-
точное финансирование благоустройства, социаль-
ной поддержки.

– А как жители могут попасть к Вам на приём?
Провожу приёмы каждую первую пятницу месяца с 

18 до 20 часов в здании управы района Выхино-Жуле-
бино (Рязанский проспект, д. 64, корп. 2).  Приглашаю 
всех на ближайший приём. Он состоится 8 декабря  
с 18 до 20 часов. Дополнительная запись не требуется. 
Кроме того, вы можете обратиться ко мне через соци-
альные сети – «ВКонтакте» и «Одноклассники». Найти 
меня там можно по имени – Антон Жмакин. Всех выслу-
шаю, постараюсь помочь. Буду рад знакомству!

Антона Жмакина интервьюировала Маргарита АБРАМОВА
На фото: встречи Антона Жмакина с жителями избирательного округа

* Антон Витальевич Жмакин – депутат Совета депутатов муниципального округа Выхино-Жулебино. Избран от КПРФ в 2022 году.
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 КЛУБ ЕДИНОБОРСТВ 
«ЧЕРКАСОВ ТИМ»

Сегодня в гостях у нашей редакции житель района – 
сильный и мужественный. О таких говорят – настоящий 
мужчина. Не буду интриговать, Михаил Черкасов – руково-
дитель Клуба единоборств «Черкасов Тим» на Хвалынском 
бульваре, 7/11. Читатели давно обращались в газету «Жу-
лебинский бульвар», чтобы на её страницах мы рассказали 
об этом клубе. Именно это мы сегодня и делаем.  

Инна Княжева, главный редак-
тор газеты «Жулебинский буль-
вар»: Михаил Анатольевич, у нас масса 
положительных отзывов о Вашем клубе 
и его тренерах. Давайте же теперь по-
знакомимся с Вами как с человеком, 
который его создал.

Михаил Черкасов, руководи-
тель Клуба единоборств «Черкасов 
Тим»: Мне 34 года, родился в Москве, 
живу в Жулебине. В 2006 году окончил 
школу № 1908 и поступил в Московский 
энергетический институт, который за-
кончил в 2012 году.

И.К.: Единоборства – это увле-
чение из детства?

М.Ч.: В семье меня воспитывали 
оба родителя. Мама видела меня вели-
ким танцором, папа – самбистом. Вот 
таким яблоком раздора я рос. Однако в 
начальных классах увлечение танцами 
пересилило: то ли влияние мамы было 
сильнее, то ли папа понял, что с женщи-
нами спорь, не спорь – всё равно ниче-
го не добьёшься. В пятом классе я уже 
стал чемпионом Москвы по бальным 
танцам латине и стандарту.

И.К.: Как же Вы поменяли искус-
ство на спорт?

М.Ч.: Сказалось влияние младшего 
брата, который занимался борьбой и 
хвастался достижениями. Плюс слож-
ности с подбором партнёрши. Также 
ещё был этический момент. Мне стало 
стыдно, когда я начал осознавать, что 
практически весь семейный бюджет 
расходуется на меня. Каждая индивиду-
альная тренировка стоила под 100 дол-
ларов. О стоимости костюмов лучше 
промолчать, голова до сих пор кружится 
от цен. Всё это в совокупности привело 
к тому, что в 9-м классе я пошёл про-
ситься к тренировавшему моего брата 
Сергею Николаевичу Киселёву. Но тот 
отказал, посчитав меня профнепригод-
ным. Серьёзно стал заниматься борь-
бой, поступив в МЭИ. Неожиданно 
для меня оказалось, что там одна из 
сильнейших российских школ – клуб, 
носящий имя Анатолия Харлампиева, 
основателя самбо в СССР. В институ-

те преподавали самбо как 
науку – как сопромат, тер-
модинамику и прочие фун-
даментальные дисциплины.  
С тех пор самбо для меня – 
это тоже наука.

И.К.: Наука побеждать?
М.Ч.: И побеждать тоже. 

Но прежде всего самбо – это наука, 
как превзойти трудности и ничего не 
бояться. Это высокоинтеллектуальный 
спорт, основанный в том числе на за-
конах физики. На 4-м курсе, когда уже 
был мастером спорта по самбо и дзюдо, 
мой тренер посоветовал получить вто-
рое высшее образование и поступить в 
Российский государственный универ-
ситет физической культуры, спорта, мо-
лодёжи и туризма. В 2012 году я получил 
диплом, который давал право работать 
учителем. Хотя вернулся в «свою» шко-
лу № 1908 и преподавал на обществен-
ных началах раньше – в 2009-м, сразу 
после получения диплома бакалавра по 
окончании 4-го курса МЭИ.

И.К.: В школе преподавали физ-
культуру?

М.Ч.: И физкультуру тоже, но начал 
с дополнительных занятий по самбо и 
дзюдо.

И.К.: Начали с борьбы, а чем за-
кончили?

М.Ч.: Закончил классным руко-
водством. Получил очень сложный 
седьмой класс, от которого педагоги 
шарахались. Поскольку спорт научил 
меня никогда не отступать, то за свой 
седьмой взялся по-серьёзному. Ходил 
на все уроки, проверяя посещаемость, 
и добился, что прогулы сошли на нет. 
Соответственно подтянулась успевае-
мость.

И.К.: Наверное, дети такого се-
рьёзного классного руководителя 
боялись?

М.Ч.: Нисколько. Сумел подобрать 
ключики практически ко всем детям 
на основе взаимного доверия. В 2015 
году выпустил своих девятиклассников. 
Со многими до сих пор поддерживаю 
очень хорошие отношения.

И.К.: Что важнее для школьного 
педагога: когда учащиеся его боят-
ся, уважают или любят?

М.Ч.: Дореволюционная школа в 
России, да, наверное, и в большинстве 
других стран до ХХ века, была постро-
ена на палочной дисциплине и страхе 

ученика перед учителем. В России эту 
систему начала ломать главный идео-
лог советского образования Надежда 
Константиновна Крупская, которая счи-
тала, что страх воспитывает в ребёнке 
раба. Если взять три категории: страх, 
уважение, любовь, – то здесь, как, на-
верное, и везде, истина находится посе-
редине. Уважение – наиболее важный 
тип взаимоотношений между школьни-
ком и педагогом. По большому счёту 
это касается любых взаимоотношений 
между подчинённым и руководителем.

И.К.: Школа – это сложная мно-
гофакторная управленческая си-
стема, где многое зависит от взаи-
моотношений с директором.

М.Ч.: Мне очень повезло. Я работал 
с такими директорами, как О.Г. Андри-
анова, М.А. Герасимова, А.А. Максаев, 
В.В. Верёвочкин. 

И.К.: Много приходилось работать?
М.Ч.: Работал как вол – прежде все-

го, ради желания по максимуму пере-
дать своё умение детям. Ко всему про-
чему это неплохо монетизировалось.

И.К.: Обычно учителя не лю-
бят говорить о своей зарплате, 
которую считают несоизмеримо 
маленькой по сравнению с трудо-
затратами. Но раз Вы сами нача-
ли этот разговор, то можете поде-
литься с читателями?

М.Ч.: Поделиться зарплатой?
И.К.: Хотя бы информацией.
М.Ч.: 300 тыс. рублей, что было срав-

нимо с зарплатой директора школы.
И.К.: Как же Вы ушли из школы 

от таких «аграмадных» денег, кото-
рые большинству учителей даже 
не снятся?

М.Ч.: Мой профессиональный рост 
был ограничен стенами школы, а для 
меня самбо, дзюдо и другие единобор-
ства – это смысл жизни, который не из-
меряется деньгами.

И.К.: Я правильно понимаю, что 
сейчас наш диалог плавно пере-
ходит к разговору о Вашем Клубе 
единоборств?

М.Ч.: Совершенно верно. Я открыл 
его в 2021 году, имея к тому времени 
большой опыт преподавания в школе 
«Самбо-70». И клуб сразу стал веду-
щим обучающим центром в ЮВАО по 
спортивным единоборствам.

И.К.: Какими видами спорта мож-
но заниматься в Вашем клубе?

М.Ч.: В следующем номере мы под-
робно поговорим о каждом виде спор-
та, а сейчас я их перечислю и кратко 
охарактеризую. Итак, это самбо, дзюдо, 
бокс, кикбоксинг, карате, тхэквандо, ру-
копашный бой. Все они предназначе-
ны для того, чтобы в противостоянии с 
соперником лишить его возможности 
сопротивляться, как правило, за счёт 
обездвиживания. Самбо мой самый лю-
бимый вид единоборств, который дал 
мне путёвку в большой спорт. В нём для 
достижения основной цели использу-
ются броски и болевые приёмы. Дзюдо 
– восточное единоборство, использую-
щее движение соперника против него 
самого для осуществления бросков и 
болевых приёмов. Оно считается родо-
начальником самбо. Бокс основан на 
ударной работе руками с использовани-
ем движения корпуса и ног. Кикбоксинг 
– боевой и очень жёсткий вид спорта, по-
явившийся в Азии и основанный на уда-
рах руками и ногами. Карате – древнее 
восточное единоборство, зародившееся 
в Японии, которое использует высоко-
скоростную технику работы рук и ног. 
Тхэквондо – боевой спорт, пришедший 
из Кореи. Его особенностью является 
активное использование ног как для на-
падения, так и для защиты. Рукопашный 
бой – прикладной вид единоборств для 
предотвращения нападения, угрожаю-
щего жизни. Спорт с очень высокой до-
зволенностью, активно использующий 
удары руками и ногами в болевые точки 
и удушающие приёмы. Из него в каче-
стве отдельного направления выделил-
ся армейский рукопашный бой. Обяза-
тельным и необходимым дополнением к 
занятиям спортивными единоборствами 
являются ОФП и акробатика, элемента-
ми которых мы занимаемся отдельно.

***
В следующем выпуске «ЖБ» мы 

подробно поговорим, для кого открыты 
двери Клуба единоборств. Вы узнаете, 
почему сюда приходят не только дети и 
подростки, но и взрослые. Какие цели 
преследуют женщины, которые здесь 
занимаются, и что у них получается.  
Михаил Черкасов расскажет о достиже-
ниях своих воспитанников и являются 
ли эти достижения для него самоцелью.

Хвалынский бульвар, 7/11, 
ул. Авиаконструктора Миля, д. 2, корп. 1  

 г. Люберцы, ул. 8 Марта, д. 6а
тел.: 8 (985) 555-89-99.



6 ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР № 4 (423)
•Ж УЛ Ь П Р О С В Е Т •

Х А М С Т В А
ЗАКОН СОХРАНЕНИЯ

Хамство, равно как и масса, не исчезает бесследно и не 
возникает из ничего. А ещё – враньё, хвастовство и далее везде. 
Этими не самыми положительными качествами, как веером, 
может размахивать антигерой сегодняшней публикации. 

П
очти два года, как о район-
ном блогере Илье Киселёве, 
долгое время в хамской ма-
нере поучавшем депутатов и 

простых жителей района, как надо 
жить, ничего не слышно. И даже не 
видно. И канал его «Выхино – терри-
тория сумрака» тоже пропал. Но мы 
Америку не откроем, если скажем, 
что бывает нечто такое, чего уже не 
видно, а запашок остался. Поэтому 
мы откликаемся на просьбу жителя 
С. из дома 6/11 по Жулебинскому 
бульвару, который интересовался, 
где сейчас господин Киселёв и чем 
занимается. Оказывается, жив ку-
рилка! И даже оговорка про Амери-
ку, оказывается, не случайна.

Киселёв, долго и нудно твер-
дивший о своём патриотизме, пре-
спокойненько в январе прошлого 
года эмигрировал в США. Неваж-
но, что незаконно, главное – «меч-
ты сбываются!». Там он развернул 
кампанию в стиле комедий Чарли 
Чаплина по поводу якобы многочис-
ленных гонений на него в период 
проживания в России и заодно без 
устали клевещет на российскую 
действительность. 

Псевдопатриот корчит из 
себя великомученика и рас-
сказывает в своих видео, как в 
Москве его неоднократно вы-
зывали для дачи объяснений в 
различные «высокие» кабине-
ты (судя по контексту – в ФСБ и 
МВД), как он постоянно судился с 
властью и выиграл у неё аж 12 (!!!) 

судов. Это не просто игра больного 
воображения. Очевидно, так Кисе-
лёв формирует политический кейс, 
чтобы доказывать иммиграционно-
му офицеру своё право на полити-
ческое убежище. Не имея статуса 
политического беженца (и не факт, 
что приобретёт), он уже за немалые 
деньги начинает учить других, как 
его получить. Впору вспомнить ве-
ликого Бернарда Шоу: «Кто умеет, 
делает; кто не умеет, учит других». 

На меня особое впечатление 
произвели «бизнес-проекты» рай-
онного демагога. По его словам, он 
успел поработать и в Риме, и в Вар-
шаве, и в Бельгии. И везде был вос-
требован и успешен. 

Что характерно, скандальный 
«московский Киселёв» и в Аме-
рике получил похожую скандаль-
ную известность. На этот раз его 
«заклятыми оппонентами» стали 
«коллеги», занимающиеся имми-
грационным бизнесом. Сейчас они 
прилагают максимум усилий, чтобы 
не дать российскому «великомуче-
нику» застрять на чужбине, засоряя 
ряды «честных иммигрантов». 

Поэтому прощаться с Киселё-
вым рано. Не ровен час, его вы-
ставят из Америки на все четыре 
стороны. И куда ему податься – 
большой вопрос. Но в Россию, где 
ему сразу припомнят клевету на 
страну со всеми вытекающими для 
него последствиями, ему наверняка 
не хочется. 

Собкор

ПО ЩУЧЬЕМУ
ВЕЛЕНИЮ

Компания «РегионКомПроект», осканда-
лившаяся в Жулебине фальшивыми протокола-
ми на псевдособраниях, вдруг засветилась со-
всем в другом районе Москвы. Словно по щу-
чьему велению, она всплыла в Щукине. Вот та-
кое письмо пришло к нам в редакцию. 

Н
аш жилой комплекс расположен в районе 
Щукино СЗАО Москвы. С мая 2022 года 
домом управляет УК «РегионКомПроект» 

(далее – РКП). Фактически они занимаются 
разрушением дома. Жалобы в ГЖИ г. Москвы, 
на портал «Наш город», в Роспотребнадзор, 
Ростехнадзор, прокуратуру не помогают – мы 
получаем отписки, никакие проверки не про-
водятся. Ниже приведены лишь некоторые из 
проблем, которые влияют не только на ком-
форт, но и на безопасность жителей.

1) Отсутствие обслуживания лифтов с про-
веркой независимого государственного инспек-
тора; падения кабин по 2–3 этажа вниз. Лифты 
по очереди отключаются, была неделя, когда не 
работал ни один из трёх в 27-этажном доме.

2) Отсутствие реагирования на обрушение 
элементов фасада и оборудования, угрожаю-
щее жизни и здоровью людей.

3) Отсутствие вывоза мусора на переработ-
ку. На портал «Наш город» было подано более 
20 жалоб на отсутствие «синего контейнера», 
при этом в течение нескольких месяцев УК не 
реагировала на жалобы, а с портала приходи-
ли бесполезные отписки: «Решение вопроса 
переносится на 10 дней».

4) Отсутствие уборки снега: детские пло-
щадки не чистили зимой, придомовую террито-
рию не очищали от снега и льда, один человек 
поскользнулся у подъезда и сломал ногу.

5) Неисправная система пожарной сигнали-
зации. При пожаре в мае 2023 года сигнализа-
ция заблокировала двери, а после его окончания 
двери не разблокировались, лифты не зарабо-
тали, жители долго не могли вернуться в дом.

6) Часть слаботочного оборудования укра-
дена (снята), другая часть оригинального обо-
рудования заменена на аналоги китайского 
производства. 

7) Не проводятся работы по восстановле-
нию нерабочего канализационного стояка, что 
уже четырежды приводило к серьёзным ава-
риям. Содержимое канализации выливалось 
на первый этаж через гостевой санузел в хол-
ле второго подъезда, также затопило паркинг. 
Сантехники не приезжают и не устраняют про-
блему в установленные сроки, РКП не прово-
дил уборку после потопов.

8) Чтобы продолжать сбор денег с нашего 
дома ещё в течение трёх лет в качестве управ-
ляющей компании, УК «РКП» в июле – августе 
2023 года сфальсифицировала результаты 
общего собрания собственников и передала в 
МЖИ подложный протокол. Несмотря на то что 
инициатор и секретарь собрания подали заяв-
ления в полицию о фальсификации их подпи-
сей на протоколе, по заявлениям в полицию от 
19.09.2023 до сих пор не возбуждено уголовное 
дело по ст. 327 УК РФ «Подделка, изготовле-
ние или оборот поддельных документов». 

Придавая нашу историю огласке, хотим 
верить, что у нас появится шанс освободить-
ся от навязанных услуг, не соответствующих 
нормам ЖКХ. Бездействие многочисленных 
структур, находящихся в ведении московско-
го правительства, включая силовые структу-
ры, позволяет предполагать наличие некоего 
административного ресурса, позволяющего 
РКП творить произвол. Непонятно, почему эта 
УК не лишена лицензии даже после вопиющих 
нарушений, угрожающих жизни и здоровью 
людей. Надеемся на общественную поддерж-
ку с целью привлечения РКП к ответственно-
сти и восстановления наших законных прав.

Ирина СТРАЖ, 
собственник квартиры в доме ЖК «Тренд»,  

Щукино, 1-й Пехотный переулок, дом 2

ПОСЛЕСЛОВИЕ

«Путешествие» РКП из пункта А в пункт Б с 
целью беспардонного захвата «чужих» домов 
за счёт многочисленных фальсификаций явно 
режиссируется кем-то из власть имущих. У этого 
режиссёра, судя по всему, неограниченные воз-
можности, позволяющие РКП не «утонуть» даже 
там, где обычная управляющая компания дав-
ным-давно пошла бы ко дну. А эта не просто не 
тонет, но ещё и всплывает. То там, то здесь. 

Тем не менее, как говорится: нельзя скакать 
на одной лошади. И к РКП добавили нового ска-
куна. Знакомьтесь: «ЖКХ без границ». Ещё, как 
добавляют жители, «без стыда и совести». Эта 
компания идёт по проторённому пути, что пред-
полагает наличие уже известного нам режиссё-
ра, не желающего открыть личико.

Жители пяти домов даже не в курсе, что при-
няли участие в общем собрании и выбрали новую 
«управляшку». Их обращения в Мосжилинспек-
цию, что никаких собраний не было, наталкива-
ются на уже известную нам отговорку, что рас-
следованием фальсификаций пусть занимается 
полиция. И проявив подозрительную растороп-
ность, заместитель начальника МЖИ В.Г. Серги-
енко 16 ноября подписал распоряжение о пере-
даче с 1 декабря 2023 г. лицензии на управление 
домами от АО «УК «Городская» к ООО «УК «ЖКХ 
без границ». Посмотрите, какими, может быть, и 
свой найдёте: Ав. Миля, д. 1, д. 20, д. 24, Генера-
ла Кузнецова, д. 17, Жулебинский б-р, д. 10/6.

Такую поспешность можно было бы объяс-
нить, будь новая компания с большим и успеш-
ным опытом работы в системе ЖКХ. Но она 
организовалась только в этом году – 31 января 
и является микропредприятием с одним дирек-
тором во главе. Как говорится, комментарии из-
лишни. Очередной «плевок» власти в сторону го-
рожан. «Москва против москвичей». Где-то у нас 
это уже сегодня было.

Валерий КАТКОВ

• Ж УЛ Ь П РА В Д ОМ •

• М Н Е Н И Е •

К
ак мы знаем, жители Жулеби-
на, столкнувшиеся с попыт-
ками рейдерского захвата, 
объединились и выступили 

единым фронтом. Это позволило 
вернуть несколько домов обратно 
в управляющую компанию, кото-
рая их обслуживала много лет, и 
есть надежда вернуть оставшиеся 
дома.

А вот когда остаёшься с про-
блемой один на один, всё полу-
чается гораздо сложнее. В статье 
«Кто поспел, тот и съел» («Жуле-
бинский бульвар» № 2, 2023 г.) 
газета писала о госпоже Поспе-
ловой, которая, игнорируя мнение 
коллектива, управляет домом по 
адресу: Лермонтовский проспект, 
14, по своему хотению. В этом 
случае жителям не позавидуешь, 
поскольку напора и уверенности в 
своей правоте у госпожи Поспело-
вой столько, что хватает бороться с 

целым домом. Куда жильцы только 
не обращались. Но проблема не 
решается.

Наш депутат Антон Жмакин 
встречался с активистами дома, 
они показали ему ответы из про-
куратуры и Мосжилинспекции, 
которые не более, чем обычные 
отписки. Поэтому на встрече Антон 
предложил ряд конкретных мер, 
которые направлены на то, чтобы 
ситуация разрешилась с позиций 
закона. «Для начала я направлю 
депутатский запрос в Кузьминскую 
межрайонную прокуратуру, – ска-
зал депутат, – если мы снова полу-
чим отписки, то пойду выше. Надо 
будет, дойду до прокуратуры г. Мо-
сквы, а при необходимости и до  
Генеральной прокуратуры».

Юлиана КОТОВА, 
помощник депутата 

 Антона Жмакина



7№ 4 (423) ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР

ДОМОФОНЫ НЕ ДЛЯ ФОНА, А ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ
Некие невидимые московские структуры, связанные с ЖКХ, очень хотят подмять под себя в Москве абсолютно всё, что приносит хоть 

какие-то деньги. А в ЖКХ приносит деньги всё. Получается типа войны по всем фронтам. По одну сторону власть имущие, по другую – москвичи. 
Волки против стада. Начали с присвоения домов в своё управление, продолжили вроде бы такой мелочью, как домофоны. Мелочь-то ме-
лочь, но, как известно, курочка по зёрнышку клюёт, а вечером сыта. Зачем изобретать что-то новое, если 
есть проторенная дорожка, как хапнуть бабла. Дорожка носит название «фальсификация».

В течение 26 лет, почти одновременно с появлением на карте Москвы района Жулебино, домофонная 
компания «ЮВ-сервис» обслуживала дом 49, корп. 1, по Привольной улице. Когда-то жители сами её нашли 
и никаких проблем с ней не знали. Но, видимо, и на эти крошечные деньги, которые москвичи ежемесяч-
но платят за обслуживание запирающих устройств (в просторечии «домофонов»), появились доброхоты.  
В начале года во многих домах якобы прошли собрания, где среди прочих стоял вопрос о замене компании, 
отвечающей за обслуживание запирающих устройств. Почему «якобы», да потому что никаких собраний 
не проводилось, а жители совершенно случайно узнали о том, что управляющая компания «Жилищник», 
инициировавшая эти «собрания», людей «перепродала» другой компании. Как крепостных.

Вот что рассказывает Елена Плаксина, проживающая в этом доме.         Редакция

Б
ольше всего в истории со сменой домофонной 
компании жителей дома возмущают те жульни-
ческие методы, которыми это делается. Нас не 

считают за людей. Мы для власти – пустое место. 
С нами ни советоваться не надо, ни интересоваться 
нашим мнением. Никто не спрашивал, хотим ли мы 
поменять компанию «ЮВ-сервис» или нет. Потому 
что знали: если спросят, то жители не согласятся.  
А зачем нам её менять? Претензий у нас к ней никог-
да не было. Имеются договоры на обслуживание, и 
если что-то выходило из строя, то «ЮВ-сервис» ис-
правлял очень быстро, всегда была обратная связь. 

Тем не менее «Жилищник» в домах, где являет-
ся управляющей компанией, сфальсифицировал 
собрания и липовые протоколы отнёс в Жилин-
спекцию. Там сразу утвердили, что организация 
«АЛЬФА СЕРВИС» будет обслуживать домофоны в 
нашем доме.

Очень обидно и неприятно, что те, кто придумал 
эту махинацию, ничего не боятся – ни полиции, ни 
прокуратуры – и, судя по всему, даже не боятся пу-
бличной огласки (посмотрим, будет ли реакция на 
эту публикацию). Этому может быть только одно 
объяснение – у «АЛЬФА СЕРВИСА» есть очень вы-

сокие покрови-
тели, и они не 
дадут её в оби-
ду. Я сделала 
запросы в Жилищную инспекцию города Москвы, 
в управляющую компанию «Жилищник» и буду 
ждать ответы. Но боюсь, что никто ответственно-
сти за фальсификацию протоколов не понесёт. Тем 
самым московская власть лишний раз докажет, что 
у неё и у рядовых граждан совершенно разные ин-
тересы. Давайте подождём, проверим.

Елена ПЛАКСИНА

Прокомментировать ситуацию, сло-
жившуюся в районе, редакция «ЖБ» попро-
сила директора по развитию ООО «ЮВ-
сервис» Романа Титунина. 

О
рганизации «ЮВ-сервис» 16 лет. Мы входим в 
число наиболее успешных компаний, работа-
ющих на московском рынке по установке, об-

служиванию и ремонту систем видеонаблюдения, 
домофонов и других запирающих устройств, шлаг-
баумов, раздвижных ворот и многого другого, име-
ющего отношение к безопасности. 

В Москве мы обслуживаем дома в районах Вы-
хино-Жулебино, Лефортово, Люблино, Печатники, 
Текстильщики, Южнопортовый. В Жулебине рабо-
таем с момента основания нашей компании, то есть 
с 2007 года. До последнего времени обслуживали 
здесь 349 подъездов. К сожалению, сейчас оста-
лось только 107. Ситуация с отъёмом 242 подъездов 
для нас, как и для жителей района, стала полной не-
ожиданностью. 

Граждане возмущены незаконным и против их 
воли процессом смены организации по техническо-
му обслуживанию домофонов, массово направляют 
заявления в прокуратуру, полицию, Мосжилинспек-
цию. ООО «ЮВ-сервис» тоже обратилось в ОМВД 
по району Жулебино, в прокуратуру. Надеемся, что 
правоохранители помогут нам восстановить нару-
шенные права.

Мы всегда считали работу в Жулебине очень 
успешной. В её основе – многолетнее взаимодей-
ствие со старшими по домам и подъездам, кругло-
суточная работа диспетчерской службы. Несмотря 
на наличие у нас в штате таких высококвалифици-
рованных специалистов, как электромонтажники, 
видеоинженеры, программисты, сварщики, зарпла-
ты которых индексируют с учётом инфляции, мы с 
2010 года ни разу не поднимали стоимость обслу-
живания. 

На ликвидацию аварийных ситуаций наши спе-
циалисты всегда выезжают незамедлительно, сра-

зу после получения заявки. Это позволяет нам на 
протяжении многих лет поддерживать эталонное 
качество услуг. Особое внимание мы уделяем про-
филактическим работам, включающим проверку 
и замену доводчиков, магнитов, других устройств, 
модернизацию устаревшего оборудования. Наша 
основная задача сделать так, чтобы домофоны да-
вали стопроцентную защиту. Но есть проблемы, не 
зависящие от нас, прежде всего это касается самих 
дверей, а именно качества металла. В ряде случаев 
его можно просто отогнуть руками вместе с довод-
чиком, что зачастую и делают вандалы. Поэтому, 
совершая профилактические обходы, мы обраща-
ем особое внимание на состояние и надёжность са-
мих дверей. При необходимости проводим за свой 
счёт их ремонт или даже замену. Так мы можем га-
рантировать жильцам безопасность, а для нас это 
самое главное. 

Вообще роль домофонных компаний в жиз-
ни города трудно переоценить. Это незаменимый 
сегмент рынка, обслуживающего жилой фонд. Он 
включает контакты с жителями, участковыми, все-
стороннюю помощь полиции в раскрытии и профи-
лактике преступлений. Такая доступная нам инфор-
мация, как наличие в подъезде резиновых квартир, 
проход в качестве «гостей» пьяниц, наркокурьеров, 
лиц без определённого места жительства или ра-
зыскиваемых полицией, обезопасит проживающих 
в доме как от бытовых неприятностей, так и от се-
рьёзных преступлений. «ЮВ-сервис» не формаль-
но, а ответственно занимается вопросами безопас-
ности жителей столицы. Мы выполняем эту работу 
не только как профессиональную обязанность, но 
и потому что тоже живём в Москве и хотим, чтобы 
наши дети спокойно входили в свои дома. 

Нам известно, что наши дома переданы в ком-
панию «АЛЬФА СЕРВИС», которая аффилирована 
с компанией «Город 77». Интернет переполнен пре-
тензиями по поводу безобразного обслуживания 
населения «Городом 77». В отношении этой компа-
нии ранее уже были разбирательства, в том числе 

по признанию протоколов общих собраний соб-
ственников недействительными. Суды и правоох-
ранительные органы работали по ней с 2019 года, 
шли проверки протоколов, были возбуждены уго-
ловные дела, многочисленные судебные решения 
установили недействительность протоколов из-за 
поддельных подписей, что вызвало бурный протест 
жителей.

На сегодняшний день во всех районах, где при 
выборе компании по обслуживанию домофонов 
произошли массовые фальсификации протоколов 
общих собраний и «ЮВ-сервис» отстранён от рабо-
ты, нами поданы заявления в полицию. Проводятся 
проверки, идут опросы причастных лиц, запрошены 
протоколы и бланки голосований. Часть матери-
алов уже отработана доследственной проверкой 
и передана в Следственный комитет России, мы 
ждём принятия мер в соответствии с законом.

По данной теме проводились заседания в Мос-
гордуме, Общественной палате, Союзе промышлен-
ников и предпринимателей, в Московской торгово-
промышленной палате выступал уполномоченный 
по правам предпринимателей. Будем добиваться 
признания протоколов недействительными. В соот-
ветствии с законом подделка официального доку-
мента является преступлением, ответственность за 
которое предусмотрена ст. 327 УК РФ и квалифици-
руется как мошенничество.

Мы благодарны жителям, которые оперативно от-
реагировали на сложившуюся ситуацию. Им не без-
различно, кто защищает их подъезды. Нашим работ-
никам они доверяют, потому что мы их никогда не 
подводили. И наоборот, если появляются организа-
ции, которые, занимаясь самоуправством, завладева-
ют персональными данными и используют их в своих 
корыстных целях (что и произошло на фиктивных со-
браниях), то неизвестно, чего от них можно ожидать в 
будущем. Будем надеяться, что все неправомерные 
действия будут пресечены, и компании, имеющие 
опыт, профессиональную репутацию и пользующиеся 
доверием граждан, вновь вернутся на рынок.

• Ж УЛ Ь П РА В Д ОМ •
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***
• Салону красоты требу-
ются мастер маникюра/
педикюра, парикмахер-
универсал. Метро «Лер-
монтовский проспект», ул. 
Пронская. Гражданство РФ. 
Условия работы обсужда-
ются.  8-916-888-89-16

ОПОИК
КЛИОПОДАРОК

ИТИРИЕО
ЦВЕТОБОРМОТ

ЬЕСИТОН
ВЕДРООУЗОР
КЕТИГРНЕ
УСТЮГРЕВАНШ
СКУРАЛТИК

КАРЛФЕНЬКА

Ответы на сканворд

НЕДВИЖИМОСТЬ 
• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

УСЛУГИ
• Установка TВ-антенн на 
даче и дома, монтаж кар-
низов, люстр и др. 8-916- 
780-95-17
• Вскрытие дверей: квар-
тира, сейф, гараж, авто. 
Замена и врезка замков, 
сварка. 8-926-988-88-26
• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. 
Сборка и ремонт мебе-
ли. 8-915-323-69-68

• Замки. Вскрытие, замена, 
ремонт дверей. Замки-не-
видимки. 8-901-516-38-82
• Английский язык школь-
никам. Опытный препода-
ватель. 8-903-507-32-08

• Ч А С Т Н И К И •

JJJ 
Бухгалтер-отец читает доч-
ке сказку про Золушку.
Вдруг она его спрашивает:
– Пап, а вот когда тыква 
превращается в золотую 
карету, это классифициру-
ется как доход или как уве-
личение стоимости имуще-
ства?..

JJJ
– Пап, у меня со Светкой в 
садике любовь!
– Почему?
– Она берёт мои игрушки, а 
свои мне не даёт…
– Ну, так это, сынок, у вас 
уже почти семья! 

JJJ
– Пацаны, спасайте! Сроч-
но нужны деньги на пласти-
ческую операцию!
– Сёма, ну мы же тебе гово-
рили, не торопись женить-
ся, присмотрись!

 JJJ
– Дайте мне, пожалуйста, 
два билета на места для 
поцелуев.
– Молодой человек, у нас 
фильм ужасов!
– Ничего, я со страшнень-
кой.

JJJ
Вот жизнь! До 30 доказыва-
ешь, что ты уже взрослая, 
после 30 – что ты ещё мо-
лодая!

JJJ
– Попробуйте наш фирмен-
ный эклер.
– А можно безе?
– Конечно. Попробуйте наш 
фирменный клер.

JJJ
– В салоне есть доктор?
– Да.
– Какая у вас специаль-
ность?
– Я доктор математических 
наук.
– Как жаль, у нас тут один 
пассажир умирает!..

– Минус один.

JJJ
– Кто-нибудь в физике ша-
рит? Закон Кулона. Дочке 
надо объяснить, а я не въеду...
– Чем глубже декольте, тем 
интереснее кулон.

JJJ
В магазине: 
– Девушка, дайте конфет 
для моего доктора, но так, 
чтобы не очень дорого. 
– Отблагодарить или отом-
стить?

JJJ 
Жена водит машину луч-
ше меня. Я на ручнике тро-
нуться не могу, а она весь 
день проездила.

J Ж У Л Ы Б К А J

Редакция будет благодарна за любое, 
даже минимальное пожертвование 
на издание нашей народной газеты 

«Жулебинский бульвар».
8-915-412-52-10 (Сбербанк)
с обязательным указанием: 

«Благотворительный взнос на газету»

ВСЕГДА БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТВСЕГДА БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ

ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР, ДОМ 9 ЖУЛЕБИНСКИЙ БУЛЬВАР, ДОМ 9 

Нoвая ШУБА-ДУБЛЁНКА 
ПЕРЕВЁPТЫШ. 

Зимой – шуба,  
в остaльныe сезoны дублёнка 

из мягчaйшeй кoжи 
ягнёнка. 

Tёплaя, мoднaя, 
лёгкая.

 Эксклюзив 
сезона 2023/2024, 

минимальная 
серия. 

Размер 46-48, 
цена 80 000 руб.

8-937-453-69-58

Поздравляем основателя газеты «Жулебинский бульвар»  
Валерия Семёновича Каткова с 70-летием!Валерия Семёновича Каткова с 70-летием!

Более 20 лет Валерий Катков возглавлял редакцию газеты, 
отдавая без остатка району Выхино-Жулебино свои энергию, 

опыт, знания. Дважды избирался муниципальным депутатом.  
Много прекрасных дел было сделано в районе при его 

непосредственном участии, за что жители ему благодарны.
Желаем нашему любимому руководителю богатырского 

здоровья, счастья и продолжения успешной 
журналистской работы ещё очень долго!

Коллектив редакции газеты «Жулебинский бульвар»
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